D.I.B. beim Berliner "Staatsbesuch" dabei

Unter dem Motto "Einladung zum Berliner Staatsbesuch" hatten die Berliner Ministerien für Bürgerinnen und Bürger am 25. und 26. August den roten Teppich ausgerollt. Bei Hausführungen konnte man einen Blick hinter die Kulissen werfen und die Arbeit der Ministerien kennen lernen. Das Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz holte sich für seine Themen "Nachwachsende Rohstoffe", "Ökosystem Wald" und "Welt der Bienen" Partner ins Boot, so auch den D.I.B. Im Innenhof des Ministeriums auf der Wilhelmstraße gab es an beiden Tagen bei schönem Wetter ein vielfältiges, attraktives Programm zum Mitmachen und Informieren für Groß und Klein. Der Besucherandrang war wie erwartet groß. Am gesamten Wochenende wurden über 9.000 Besucher gezählt, die nicht nur aus Berlin und dem Umland, sondern aus allen Teilen der Bundesrepublik kamen.

Am Samstag eröffnete Bundesminister Horst Seehofer die Veranstaltung und besuchte beim anschließenden Hofrundgang zu einem kurzen Gespräch auch den D.I.B.-Stand. Man sehe vor allem im Bereich der Grünen Gentechnik im Hinblick auf die Bienengesundheit dringend noch weiteren Forschungsbedarf, so die Pressesprecherin des D.I.B. gegenüber dem Minister. Beim Hoftalk mit Moderatorin C. Krickau auf der Bühne standen dagegen an beiden Tagen andere Themen im Mittelpunkt, z. B. dass dringend Nachwuchs gefunden werden muss, um die Honigbiene als drittwichtigstes Nutztier weiterhin zu erhalten. Mit dem Kauf des Honigs beim regionalen Imker kann jeder Bürger einen kleinen Beitrag zur Erhaltung unserer Natur leisten, so P. Friedrich.

Am D.I.B.-Stand wurde den zahlreichen Besuchern am Schaukasten mit lebendem Bienenvolk die Bedeutung der Bienen erklärt und Fragen zu Echtem Deutschen Honig beantwortet. Interessierten für die Imkerei konnten für Berlin und Umland konkrete Termine für Anfängerkurse gegeben werden, anderen Kontaktadressen und Ansprechpartner.

Im Rahmen der Veranstaltung wurde ein Quiz durchgeführt, unter anderem mit einer Frage zu Honigbienen. Bei der täglichen Verlosung freuten sich die Gewinner des zweiten und dritten Preises über einen 3-er Geschenkkarton mit Echtem Deutschen Honig.

Kontakt:

Petra Friedrich
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Deutscher Imkerbund e. V.
E-Mail: dib.presse@t-online.de

Tel. 0228/9329218 o. 0163/2732547

Im Deutschen Imkerbund e. V. haben sich seit 100 Jahren die 20 deutschen Imker-/Landesverbände zusammengeschlossen, zu denen heute rund 81.000 Imkerinnen und Imker mit 720.000 Bienenvölkern gehören. Der D.I.B. vertritt die Interessen seiner Mitglieder national und international bei Behörden und in der Öffentlichkeit, unterstützt die Forschungsarbeit der Bienenwissenschaftler und fördert die Bienenzucht. Mitglieder des Verbandes benutzen zur Vermarktung ihres Honigs das Imker-Honigglas des D.I.B., ein Warenzeichen, das bereits seit über 80 Jahren am Markt Bestand hat.